

がんばったよ！ 合同運動会

5月18日（日）は、暑くないよいコンディションの中、小中合同運動会が下蒲刈中学校でありました。

入場行進は、一生懸命に行進することができました。

「ころころ ゆらゆら」では、ほぼ練習通りに3種目の競技をやりこなしていました。最後の練習で大失敗した一輪車

もうまくやれました。しかし、練習では2勝1敗で赤組が勝っていたのですが、当日は、白組が上手にやりこなし、まさかの3連勝で白組が勝ちました。

「短距離走」は、スタートの構えを正しくし、自分のコースを最後まで全力で走ることができました。

「よっしゃこい」は、練習より動きが小さくなったところもありましたが、最後の決めポーズは崩れることなくかっこよく決まりました。

「応援合戦 綱引き」は大きな声で応援の掛け声をしました。綱引きは、練習の時と同じで2回とも白組が勝ちました。

中学校3年生とする競技は、2人のお兄さんと楽しくできました。

今年度は白組が優勝し、悔しそうでしたが、自分の競技や演技は精一杯やり悔いのない運動会にできたのではないかと思います。

最初から最後まで、ご声援をいただきありがとうございました。

